

### Universal Saugfuß KFZ-Halterung „Drax“



Mit der Saugfuß-Halterung haben Sie Ihr Mobiltelefon oder Navi immer perfekt in Sicht- und Reichweite. Sie ist um 360° drehbar und flexibel einstellbar. Sie hält das eingesetzte Gerät sicher und fest, ob bei vertikaler oder horizontaler Verwendung. Das Anbringen ist kinderleicht und bedarf keiner Montage. Einfach die Schutzfolie von der Haftfläche abziehen und die Saugfußhalterung an der gewünschten Stelle der Windschutzscheibe anbringen. Schon können Sie Ihr Mobiltelefon oder Navi einsetzen. Die Halterung lässt sich rückstandsfrei wieder entfernen und beliebig oft neu positionieren.

#### Eigenschaften:

- Passend für Handy, Navigation, PDA, und MP3
- Für Geräte von 6-9 cm Breite
- Einfache Montage
- 360° drehbar
- Flexibel einstellbar
- Rückstandsfrei entfernbar

With the suction cup-holder, you have your mobile phone or Navigation device always perfect in sight and reach. The holder is 360° rotateable and flexibly adjustable. It holds the device safely, in vertical or horizontal use. The holder is very easy to mount. Simply peel off the protective film from the adhesive surface and attach the suction mount on desired place of your windshield. Now you can insert your mobile phone or navigation. The holder can be removed residue-free. You can reposition the holder as often you want.

#### Features:

- Suitable for cell phones, navigation, PDA, and MP3
- For devices from 6 to 9 cm width
- Easy to mount
- 360° rotateable
- Flexibly adjustable
- Residue-free removal

Art.Nr: HAUNDRAx-7

EAN: 4024559235733